

La Religión de Amor

*Las Enseñanzas de Mother Rytasha
El Ángel de Bengala*



Mother Rytasha

RELIGIÓN

LA PALABRA RELIGIÓN, UTILIZADA EN
LAS ENSEÑANZAS DE MOTHER RYTASHA
DEBERÁ SER ENTENDIDA
EN SU SIGNIFICADO ORIGINAL,

RE - OTRA VEZ
LIGIO – ENLAZAR

RELIGIÓN - EL PROCESO Y PRÁCTICAS
EN QUE UNO PUEDE VOLVER OTRA VEZ CON DIOS

Y sucedió así,
que en el año 2001,
un grupo se reunió,
quienes buscando conocimiento
vinieron preguntando,
que yo les podría responder sobre,
La Religión de Amor,
Las Enseñanzas de Mother Rytasha
El Ángel de Bengala.

Y yo, Razzaque Khan,
un discípulo y devoto de Dios
me reuní con ellos.

"Háblanos -dijeron-
de lo que ella enseñó."

Y muchas fueron sus preguntas,
de lo mucho que sabían.

Y todas las contesté
con las palabras de ella.

Pero conoce
que lo que está escrito aquí
no puede estar completo.
Es la fragancia
pero no la flor.



Y tarde entre la noche
permanecieron.

Y por muchas más
noches y días
se quedaron.

Y todos fueron bienvenidos,
como todos los que buscan la verdad
siempre son bienvenidos.

Pero no pasó mucho tiempo
para que la gente
ahí reunida
empezara a decir cosas
entre ellos mismos,
discutiendo sobre
lo que habían escuchado de ella.

"Me han dicho
-dijo un hombre-
que ella predica una nueva religión,
y que la gente le llama,
La Religión de Amor."

Y escuchando esto
muchos estuvieron sorprendidos
y empezaron a murmurar
entre ellos mismos.

Ahora había uno entre ellos,
un hombre muy respetado, sabio,
y educado en asuntos espirituales.
Y levantándose él se aproximó.
Al verlo la multitud guardó silencio,
esperando a que él hablara.

"Hermano," él dijo,
al hombre que acababa de hablar,
pero dirigiéndose a todos.

**"Nunca ha habido una nueva religión.
Esos con sabiduría saben
que lo espiritual es eterno y sin tiempo.
La verdad siempre ha sido
y siempre será."**

"Yo la he oído,
y me cuento
entre uno de sus seguidores,
y es de esto,
la original, pura,
la incorrupta verdad de Dios,
de que ella habla.

¡Es
Religión Verdadera
No Nueva Religión!"

Y un anciano preguntó:
"Ella dice que vivimos en un tiempo
en que eso que se ha roto
se hará un todo entero.
¿Qué es lo que podemos entender de esto?"

Y la gente volteó hacia mí
a que yo hablara.
Y las palabras
de mi boca eran de ella,
por las de ella sabía que eran de Dios.
Y entonces yo conté de un tiempo
cuando fuimos al puerto
y ella,
en la orilla del río, en un barco,
habló, diciendo:

**"AHORA UN TIEMPO NUEVO HA VENIDO,
TRAYENDO LUZ EN LA OBSCURIDAD,
EL CAMINO DERECHO,
Y RELIGIÓN SIN DIVISIÓN.**

**COMO SÓLO HAY UN DIOS
SIN LÍMITE DE NOMBRES,
TAMBIÉN SÓLO HAY UNA RELIGIÓN,
Y ESA RELIGIÓN,
LA RELIGIÓN DE  AMOR."**

Y un hombre parado en la orilla del río
gritó:
"¡Santa Mother!
¿Cómo puedes decir
que hay sólo una religión,
cuando vemos que hay muchas?"

Y ella al contestar dijo:
**"Diferentes Religiones
Pueden Ser Comparadas A Una Excavación
De Un Pozo De Agua.
Si Tú Excavas Por Agua En Un Lugar Rocoso
Vas A Necesitar Un Cierta Tipo De Equipo.
Y Si Tu Excavas En Un Lugar Arenoso
Vas A Necesitar Otro Tipo De Equipo.
Entonces En La Superficie Va Haber Diferencias,
Pero El Objetivo De Los Dos Pozos Es El Mismo.
Agua.
Y Agua Una Vez Obtenida Es
Agua."**

**"Y Así Es Con Religión,
Que Es Dada Acorde
A Diferente Lenguaje,
Costumbre, Y Cultura.
En La Superficie
Va A Haber Diferencias,
Pero El Objetivo De Todas Las Religiones
Es El Mismo.
Dios.
Y Dios Una Vez Obtenido Es
Dios."**

Y había dos hermanos,
que después de oír,
hablaron juntos ya entrada la noche.

Y yo con ellos.

"Yo veo -dijo el mayor-
ahora todo ya está claro.

Hemos sido como quien
viendo solamente la vestimenta,
se olvida de la persona
que esta adentro de la vestimenta.

Viendo solamente
las señas de afuera y los símbolos
exteriores de religión,
los lenguajes de otras tierras,
sus costumbres y su cultura,
Nosotros pensábamos
que mirábamos sobre una verdad diferente,
hasta un Dios diferente."

"Pero no hay mas que un Dios," yo digo.

"Y una verdad," dijo el otro hermano.

Y los dos estuvieron de acuerdo.

Temprano el día siguiente,
en el tiempo
cuando el aire está fresco,
todo el mundo brillando.

Mientras nos juntamos de nuevo,
un hombre joven,
estudiante de la universidad local,
viene hacia delante, a que sea escuchado.

"Los líderes de religión
siempre han enseñado
que debemos

de dar todas nuestras pertenencias a Dios.

¡Pero nosotros podemos ver,
que son ellos, no Dios,

quienes tienen sus manos extendidas para recibir
lo que nos dicen que debemos de dar!

¿Ella pide también de nosotros
que debemos de dar

todas nuestras pertenencias,
para practicar

La Religión de Amor?"

Y a esta pregunta común,
le di la respuesta de ella:

"¿Qué te pertenece?"
ella dijera.

**"Seguramente Todo Pertenece A Dios.
Nosotros Solamente Podemos Tener
El Uso De Las Cosas,
Temporalmente, Mientras Estamos En El Mundo.
Lo Que Es Importante
No Es Lo Mucho O Poco Que Tenemos,
Pero El Uso Que se Hace De Lo Que Tenemos."**

**"Las Opulencias Tales Como
Riqueza, Belleza, Nombre, Y Fama,
Son Por Sí Solas
Ni Buenas Ni Malas.**

**Un Cuchillo En Las Manos De Un Cirujano
Puede Salvar Tu Vida.**

**Un Cuchillo En Las Manos De Un Asesino
Puede Tomar Tu Vida.**

**Así Que No Son Las Cosas
Que Son Buenas O Malas.**

Pero Si El Uso Hecho De Ellas.

Y La Perfección De La Vida

No Es Renunciar A Todo

Pero Utilizar Todo

En El Servicio Del Bien.

En El Servicio De Dios."

Y luego un abogado,
hábil en el debate y jurisprudencia
me interrogó.

"¿Qué dice esta nueva religión ...
(ellos insistían en llamarla así)
de la ley, las reglas y regulaciones
que toda religión debe tener,
para que el hombre
pueda ser gobernado y bueno?"

"Nosotros ya tenemos demasiada ley,"
se quejó un hombre que estaba atrás.

"Sí," estuvo de acuerdo su amigo,
y muchos con él.

Y 'sí' fue oído una y otra vez
a través de la multitud.

"¡Y cada nueva religión,
cada profeta nuevo,
ha añadido a nuestra carga!"

"Ella da sólo una ley,"
yo digo.
"Y esa ley es Amor,
ella enseña que,

**Toda Ley Lleva Al Amor
y
Amor
Cumple Toda Ley."**

**"En Conocimiento,
Ten Amor Por Dios,
Por Todo
lo Creado Por Dios,
Por Todas Las Criaturas,
Por Otros,
Y Por Ti Mismo.
Se Por Esto Amoroso,
No Causando Daño Innecesario
Por Ninguna Palabra U Obra."**

Luego vino un mercader rico
quien había viajado desde un país lejano.

"Aunque éxito y riqueza,
he ganado en abundancia -él dijo-
mi mente todavía está perturbada,
y mi corazón oprimido,
no he encontrado paz.

He pasado mucho tiempo
buscando un lugar y a gente
que me dara paz,
pero de nada me ha valido."

Y conté de cómo yo había preguntado
la misma cosa a ella, diciendo:
"Yo también, como tú, buscaba sólo paz,
pero sólo dificultad, odio, y lucha,
estaban alrededor mío,
y no podía encontrar paz.
Estaba lleno de odio
y mis palabras eran desagradables de oír
y muchos enemigos hice."

"Y yo pregunté a ella,
como tú me has preguntado a mí, diciendo,
déjame ir
a otro país,
lejos de mis enemigos,
a un lugar nuevo,
entre gente diferente,
para ahí encontrar paz."

Y ella en respuesta, dijo:
**"¿Por qué Buscas Tu Paz Interna
Por Acción Externa?
No Busques Otro Lugar
Ni Gente,
Pero Busca En Vez de Esto
El Conocimiento Espiritual
En Que Un Hombre
Pueda Conocerse A Sí Mismo,
Y Conociéndose él Mismo,
Pueda Liberarse Asimismo
Del Dolor Del Enojo,
De La Ansiedad, Del Odio, Y Del Miedo.
Porque ¿A Dónde Puedes Ir
Que No Te Llevés A Ti mismo?"**

Y esto es lo que el Maestro enseñó.

Y esto es lo que yo aprendí.

Aprendí que:

**"No Es Lo Que Otros Dicen O Hacen,
La Ganancia Y Pérdida
Que Vienen De La Vida,
Que Causan Tu Dolor,
Tu Enojo Y Tu Miedo.
Es De Lo Que Tú Piensas
De Lo Que Dicen O De Lo Que Hacen
Que Causan Tu Dolor,
Tu Enojo Y Tu Miedo."**

**"Por Como Un Hombre Piensa,
Es Como Será.
Es De Tus Pensamientos
Que Vienen Tus Sentimientos.
Y De Tus Sentimientos,
Seguramente Actuarás.
Y De Las Acciones, Reacciones
Te Regresarán.
De Tus Propios Pensamientos
Creas Tu Vida.
Cambia Tus Pensamientos,
Y Cambiarás Tu Vida."**

Y aunque mucho se había dicho
y mucho se había compartido
todavía la gente me presionaba
porque ellos estaban hambrientos de oír de ella.

Y entonces conté de otro tiempo.

En las planicies.

Del calor y polvo.

Los miles que vinieron a escuchar,
y de uno que corrió tras de ella,
para que pudiera preguntar:

**"Si un hombre quisiera ser perfecto,
¿Qué tendría que hacer?"**

Y de su respuesta
y de cierta manera se volteó,
diciendo:

**"¡Regocíjate, Porque Ya Eres Perfecto!
Eres Más Brillante Que Un Millón De Soles,
Pero Ahora, En Ilusión,
Tu Eres Como El Sol
Cuando Está Cubierto Por Nubes,
Y Entonces No Experimentas
Tu Verdadero Estado De Perfección.
Es Con La Limpieza De La Práctica
De La Religión
Que La Nube De Ignorancia Se Aclara,
Y Con Esta Tus Ilusiones."**

Y a la gente, ella les dijo:
**"Todas Las Prácticas Espirituales
Son Como Una Limpieza Y Una Clarificación,
Porque Ya Eres Perfecto,
Solamente Cubierto Por Ilusión."**

"¿YCuál -preguntó otro-
es la practica?
¿Qué debemos de hacer?
Conocemos que varios son los caminos.
Ya sabemos de oración, meditación,
de culto, caridad y más."
"¡Sí!" se rió su amigo.
"¡Sabemos, pero nunca lo hacemos!"

"Porque los encontramos difíciles de hacer,"
estuvo de acuerdo el primero.

**"Pero hay una práctica
dicha ser
el camino más fácil para la liberación,
el camino más simple
para volver otra vez con Dios."**

Y entonces él le pidió a ella:

"Habla entonces, de la oración del
Santo Nombre de Dios."

Y ella hizo esto, para que
todos pudieran entender,
explicando:

**"El Señor Y Su Nombre No Son Diferentes.
En El Mundo Que Conocemos,
El Nombre De Un Objeto
Y El Objeto Por Sí Mismos Son Diferentes.
Nada Más Por Decir La Palabra Agua,
No Podemos Apagar Nuestra Sed.
Pero Dios Y El Nombre De Dios
No Son Del Mundo Que Conocemos,
Pero Del Espíritu.
Es En El Santo Nombre De Dios,
El Señor Y Su Nombre
Siendo Uno Y El Mismo,
En Que Entramos
En La Misma Presencia De Dios Mismo,
Y Por Su Presencia Somos Purificados,
Para Que Toda La Suciedad De La Ignorancia,
Todo Lo Que Es Doloroso Al Corazón,
Sea Limpiado,
Y Nuestro Verdadero Ser Espiritual
Sea Revelado."**

Y el amigo preguntó:
"Pero, ¿Cuál nombre de Dios?
Ya que tú has enseñado
que hay un solo Dios,
pero que Él no tiene límite de nombres."

Y ella le contestó:
**"Todos Los Nombres De Dios Son Buenos,
Porque Todos Los Nombres De Dios Son Dios.
No Es Un Nombre Al Que Llamamos,
Sino A Dios Al Que Llamamos."**

Y el otro preguntó:
"¿Hay una forma para orar el nombre de Dios,
mejor que otra?"

Y otra vez ella contestó:
**"No Hay Reglas Difíciles Ni Rápidas.
Lo Que Más Importa -ella dijo-
No Es La Forma De Orar,
Ni Las Palabras De La Oración,
Sino El Amor En La Oración."**

Luego desde el lado de donde las mujeres se sentaron, una voz tímida suavemente dijo:

"¿Y de igualdad?" ...

Pero antes de que pudiera terminar, la voz de un hombre le ordenó que se quedara callada."

"¿Por qué mantenernos calladas?" preguntó otra mujer.

"¿Qué no tenemos mente, que tenemos que sentarnos en silencio?"

¿Qué no tenemos alma, que no podemos ser iluminadas?"

**Por miles de años,
a las mujeres se les ha negado
poder por el hombre.**

**Hasta en la casa de Dios,
somos encerradas y excluidas."**

"Yo también sigo esta doctrina nueva
y sé
que esto ella condenó públicamente,
diciendo:

**'Por La Autoridad De Quien
Son Sólo La Mitad De Los Creyentes
Bienvenidos En La Casa De Dios,
Cuando Dios Mismo Da La Bienvenida A Todos.'**

Y ella también da la bienvenida a todos,
porque ella ve como Dios ve,
como todos pretendemos darlo a ver.

Yo la he escuchado,
y sé que esto es verdad,

**'NO VEO NI HINDÚ, MUSULMÁN,
CRISTIANO, NI JUDÍO,
SÓLO VEO EL ALMA ETERNA ESPIRITUAL.
NO VEO NI EUROPEO NI ÁRABE,
AMERICANO NI AFRICANO,
SÓLO EL ALMA ETERNA ESPIRITUAL.
NO VEO NI
NEGRO NI BLANCO,
RICO NI POBRE,
HOMBRE NI MUJER,
AMIGO NI ENEMIGO.
VEO SÓLO EL ALMA ETERNA ESPIRITUAL,
EL QUERIDO AMANTE DE DIOS.'"**

Y había una mujer,
con gran belleza,
con joyas en sus oídos,
y oro sobre sus muñecas,
que preguntó de Amor.
"He buscado -ella dijo-
por amor eterno,
y no lo he encontrado,
y ahora sé sólo
de días de desolación,
las noches solas,
por eso estoy enferma del corazón,
y busco una cura."

Y ella le contestó a la mujer:
**"Lo Que Se Llama Amor,
Muchas Veces No Es Del Todo Amor,
Sino Un Arreglo De Negocio,
A Lo Más Un Trato,
Que Dice,
Te Amaré Hasta, Que Me Complazcas.
¡Cuando No Me Complazcas Más,
Me Divorcio De Ti!
O,
Seré Tu Amigo,
Siempre Y Cuando Hagas Lo Que Yo Quiero,
Pero Cuando Ya No Hagas Más
Lo Que Yo Quiero,
La Amistad Se Termina.
El Amigo Ha Llegado A Ser El Enemigo.
De Esta Manera
El Mundo Se Ha Hecho Roto De Corazón."**

**"Ya Que El Amor No Es Del Mundo,
Pero Del Espíritu,
Y Tú Que Buscas Fuera De Ti Mismo
Por Amor
Miras En El Lugar Equivocado,
Porque Tú Ya Eres Amor.
Mira En Vez De Esto En Lugares
Donde Tú Puedas Dar Amor.
Porque Amor No Es Amor Hasta Que Es Dado.
Y En Dar
Conoce Que Las Cosas Del Mundo,
Son Limitadas Y Temporales
Y Atan A Uno Al Sufrimiento.
Entonces Da Lo,
Que Es Ilimitado Y Eterno
Y Libera A Uno Del Sufrimiento.
Da A Dios.
Algo Menos No Es Amor."**

Y muchas realizaciones recibimos.
Y abundantes bendiciones
llovieron sobre nosotros.
Fue de esta manera
que los minutos se pasaron a horas,
las horas a días,
hasta que un hombre, nuevo llegó,
estaba parado escuchando en la orilla de la multitud,
no se pudo contener más,
y vino metiéndose entre la gente,
empujando a un lado a cualquiera en su camino,
gritando enojado:
"¡¡¡Mientras estás parado hablando de religión,
en el nombre de la religión,
el mundo esta en guerra!!!"

"¡El enemigo! -gritó en voz alta-
proclamándose asimismos
ser hombres de Dios,
y todas las palabras de sus bocas
y los trabajos de sus manos, santos,
aterrorizan a la gente,
y hacen a países campos de matanza.
En el nombre de Dios distorsionan la verdad
a sus propios propósitos,
y odio es lo que ahora se predica
en La Casa del Señor.
¡Y a esto le llaman religión!"
¡Y tanto era su asco,
que escupió sobre el piso!

Y yo de prisa le contesté,
que ellos pueden decir que son hombres de Dios,
pero ella dice:

**"Hay Aquellos Que Piensan
Que Si Se Llaman A Ellos Mismos Algo
Eso Se Hará Verdad.
Entonces Ellos Dicen,
Yo Soy Un Hombre De Dios,
Una Gente De Religión,
Un Santo,
Pero Es Sólo Un Nombre Para Ellos.
Está Sobre Sus Lenguas
Pero No Toca Sus Corazones.
Porque Si Estuvieran En Sus Corazones,
No Vendrían A Nosotros
Con Odio,
Pero Con Amor."**

Y el hombre nuevo que llegó
contó de actos atroces,
derramando sangre sobre sangre,
por esto su enojo creció.

Y una mujer grito:

"¡Conocemos a esos hipócritas!
¡Dicen que son hombres de Dios!

¡Ah!

¡No sirven a Dios, pero sí a ellos mismos!

¡A los ídolos que rinden culto son
poder, dinero, nombre y fama!"

"¡No quieren servir a Dios!

¡Ellos quieren ser Dios!"

gritó otro.

Y un grito salió del hombre
quien trajo las noticias:

"¡¡¡Muerte a los malhechores!!!"

Y yo vine contra él, ya que "¡No!" yo dije.

Y a la gente le pregunté:

"¿Regresaremos una y otra vez, como los antiguos hicieron, odio por odio, ojo por ojo, hasta que todos sean ciegos y no puedan ver que odio engendra odio, una semilla amarga produce solo fruta amarga?"

"Hay esos -yo dije- quienes todavía se paran sobre las eras de la Tierra pegándole fuerte a los tambores de guerra, por eso no pueden escuchar esta verdad.

Causando sufrimiento a otros, piensan que acaban con el de ellos mismos, no sabiendo, que destruyendo a otros, se destruyen a sí mismos."

"Las maneras antiguas no sirven más,"
dijo uno.

"Nunca sirvieron,"
añadió otro.
y otro más, hasta que todos
estuvieron de acuerdo.

"Sí hay... -yo dije- ...
una manera...
no guerra...
sino
Amor."

Y el hombre que trajo la noticia
nos dio la espalda y se fue,
pero un soldado retirado,
un veterano de muchas guerras,
vino en cambio, y dijo:

"Yo también he visto la pérdida de la guerra
y hace mucho dejé el campo de batalla
en busca de paz.

Pero en La Religión de Amor,
hay una guerra santa que vale la pena pelear.

Sólo dinos, si puedes -él dijo-

**¿Que esta en la raíz de toda la maldad
en el mundo,**

que sabiéndolo, lo podremos sacar?"

**"Ignorancia,
es el enemigo que buscas,"
yo dije.**

Y un cierto hombre dijo:
"Habla más de esto."
Y "Sí," -dijo otro-
que en este tiempo,
tus palabras puedan ser
como una luz para nosotros,
y a todos quienes puedan escuchar,
porque la noche se acerca,
y el mundo crece obscuro."
Y yo en respuesta dije:
"No temas,
que Dios esta con todos nosotros,
y la obscuridad
no puede estar ante la luz."

Y así como preguntaban, yo les respondía,
contándoles de un tiempo en el Plano Oriente,
después de las lluvias,
cuando empezaba el frío,
y ella estaba sentada,
cubierta en su chal,
contraponiéndose al frío de la noche
con pocos discípulos y nos enseñó con un cuento
de cuatro hombres a quienes les fue dada
una moneda de oro.

"El primer hombre -ella dijo-
era un Griego, que dijo:
'Con esta moneda deberíamos comprar stafil.'
Pero el segundo hombre,
quien era Persa,
dijo: '¡No! Yo quiero angur.'
El tercero era un Turco, y él dijo:
'Yo no quiero angur, yo quiero uzum.'
Y el cuarto, un Árabe
insistió que compraran inab."

"Y entonces empezaron a pelear,
ya que en su ignorancia
no sabían
que cada uno
en su propio lenguaje
habían querido la misma cosa.
¡Uvas!"

**"Líderes Falsos
-ella nos dijo-
Enseñan Qué Son Tus Diferencias
Que Te Hacen Enemigos.
Pero No Son Tus Diferencias
Que Son El Enemigo,
Sino
La Ignorancia."**

**"No Te Vuelvas
El Enemigo De Tu Enemigo,"**
ella les advirtió.

**"No Es Necesario
Matar A Un Hombre,
Sólo Matar La Ignorancia
En El Hombre."**

**"El Sufrimiento Del Hombre
Solamente Será Resuelto
Por
Una Revolución Espiritual,
Porque Nada Cambiará,
Hasta Que El Corazón Del Hombre
Cambie."**

Y era en el día final,
que sentados juntos en la sombra
de una arboleda de mango,
para tomar nuestra comida del medio día,
el que era honorado por todos por ser sabio,
se levantó, para ser visto, y dijo:
"No es por accidente, sino por La Gracia de Dios,
que buscando por verdad nos hemos encontrado,
y a los ángeles con nosotros.
Hemos venido, haciendo una peregrinación,
cruzando continentes y afrontando aguas negras.
Para algunos Las Enseñanzas de
La Religión de Amor
han sido una revelación,
y para otros una confirmación.
Y ahora, en la ida, te pido a ti, solamente esto.
Que lo que has escuchado en tu corazón,
y sabiendo que es verdad,
lo compartas,
para que El Amor pueda crecer."

Y en este nuestro día final juntos,
un joven, de apenas quince años, me hizo,
una ultima pregunta.

"Hemos viajado en busca de verdad,
hablado mucho de verdad,
pero ¿Cuál -preguntó-
dice ella
es la verdad?"

Y yo en respuesta dije:
"La Verdad
-ella dice-
Es Amor."

Entonces, yo Razzaque Khan he escrito
de lo que he escuchado,
y de lo que he visto,
y tú, leyendo esto,
has escuchado,
y visto, y has estado presente,
como yo he estado,
que tú también, por La Gracia de Dios,
puedas saber, y sabiendo
lo que en tu corazón es verdad,
puedas compartirlo,
para que muchos puedan conocer
lo que pocos ahora sabemos.



lareligiondeamor@hotmail.com